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Aos vinte e nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
reuniu-se na sede do Clube Comercial de Lorena, o Conselho Deliberativo, em 
primeira convocação às 19 horas e 30 minutos e às 20 horas em segunda 
convocação, contando com as seguintes presenças: Ana Cristina Alves de Freitas 
Leal,  Eugênio de Campos Neto,   Fábio José de Freitas Costa, Felipe Lopes 
Cavalcanti, Hélcio Danezine, Ivaldo de Almeida Júnior, José Aurélio Chiaradia 
Pereira, José Maurício Jannuzzi, Juracy Gonçalves Junior, Luciano Clayton 
Marton,  Milton Paulo Anselmi Demarco, Pedro Fernandes da Silva Júnior,  Pedro 
Henrique de Campos, Ray Barbosa dos Santos, Rodney Guedes da Silva, Sérgio 
Antônio Freitas Fortes Filho  e Valdir Rodrigues Moreira.  O Presidente do 
Conselho Deliberativo Luciano Clayton Marton deu   início à reunião solicitando 
a leitura da convocação da presente reunião e da ata da 2ª reunião ordinária que 
depois de lida, foi aprovada por maioria absoluta. EXPEDIENTE DO DIA: O 
presidente do CD iniciou a reunião solicitando um minuto de silêncio  pelo 
falecimento do querido membro do Conselho Deliberativo, Dr. Marcos Paulo 
Guimarães Macedo, ocorrido em 18 de janeiro, pp. e solicitou ao Conselheiro 
Pedro Fernandes que proferisse algumas palavras em sua homenagem. O 
presidente do CD Luciano Marton deferiu as faltas dos conselheiros ausentes na 
segunda reunião ordinária realizada em 13 de dezembro de 2023, sendo eles: 
Valdir Gomes Ramos e Valdir Rodrigues Moreira.  Estavam presentes na reunião 
o presidente da Diretoria Executiva Carlos Bezerra, o gerente geral Luis Eduardo 
Cardoso, o diretor social Luiz Claudio Carvalho Nascimento e o coordenador do 
departamento social Bruno Euzébio. O presidente do CD Luciano Marton passou 
a palavra ao presidente da DE que explanou sobre o PRR (Plano de Recuperação 
de Receitas) onde os títulos patrimoniais de inadimplentes   devolvidos ao clube 
por dação ou por processo administrativo por inadimplência, depois de 
analisados  pelo Departamento Jurídico do CCL, poderão ser novamente 
oferecidos no mercado, por um valor mais acessível,  para capitar recursos para 
investimentos necessários ao clube, sendo que o valor atualizado  do título 
patrimonial é de R$ 7.360,00. Sinalizou também que o clube conta com 
aproximadamente 1500 títulos patrimoniais ativos. O presidente da DE informou 
que o sócio atleta recebe a carteirinha após sua aprovação na modalidade 
esportiva.  Em sequência o funcionário Bruno Euzébio fez uma apresentação 
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sobre o próximo evento de carnaval denominado CCL Folia. A seguir o 
Conselheiro Fábio pediu a palavra e  opinou sobre o valor fixado aos ingressos 
para não sócios, nos eventos de carnaval, como sendo de baixo valor, frisando  
que os eventos devem ser idealizados visando a segurança  e a satisfação do 
associado, também deu a sugestão de somente disponibilizar ingressos com 
preços acessíveis para pessoas indicadas por associados. O Diretor Social Luiz 
Claudio comunicou que durante o evento de carnaval haverá uma parceria com  
empresa de taxi por aplicativo, com descontos para associados. Finalizadas as 
apresentações e esclarecimentos da Diretoria Executiva, o Presidente do CD, deu 
sequência a  reunião com os conselheiros, expressando  a sugestão de oficiar a 
DE para a criação de uma comissão temporária para analisar em lotes os títulos 
patrimoniais a serem disponibilizados no mercado para venda, para evitar 
problemas futuros para o clube. Na sequência a Conselheira Ana Cristina fez a 
leitura da planilha dos contratos vigentes no CCL para a ciência de todos. O 
Conselheiro Ray fez uma explanação sobre as obras no clube. O Conselheiro 
Hélcio Danezine falou sobre a reunião recente que teve com a Diretoria de 
Esportes solicitando melhorias na área  esportiva e principalmente na academia. 
O presidente do CD prorrogou a reunião as 22 horas. Ordem do dia: I- Análise, 
deliberação e votação  referente a regulamentação e criação de taxas, conforme 
ofício DE nº 004/2024, tendo como base o artigo 20 do regimento interno, § 1ª, 
§ 2ª, § 3ª, Artigo 33 do Regimento interno; tendo como base e referência o 
parecer da CCJ; aprovado por maioria absoluta; ressaltando que os Conselheiros 
Juracy e Ray se posicionaram contrários a cobrança da taxa pelo sócio   Junior; o 
Conselheiro Fabio José votou contrário por achar injusto a criação de mais taxas 
para associados.  II – Análise, deliberação e votação do parecer do CF, referente 
as contas agosto 2022, conforme ofício nº 022/2023 CF e ofício nº 107/2023 DE, 
com base no parecer da CFO, ofício 01/2024-CFO; aprovado por maioria 
absoluta. III – Análise, deliberação e votação do parecer do CF, referente as 
contas setembro 2022, conforme ofício nº 024/2023 CF e ofício nº 109/2023 DE, 
com base no parecer da CFO, ofício 01/2024-CFO; aprovado por maioria 
absoluta. IV – Análise, deliberação e votação do parecer do CF, referente as 
contas outubro 2022, conforme ofício nº 026/2023 CF e ofício nº 113/2023 DE, 
com base no parecer da CFO, ofício 01/2024-CFO; aprovado por maioria 
absoluta. V – Análise, deliberação e votação do parecer do CF, referente as 
contas novembro 2022, conforme ofício nº 028/2023 CF e ofício nº 118/2023 DE, 
com base no parecer da CFO, ofício 01/2024-CFO; aprovado por maioria 
absoluta. VI – Análise, deliberação e votação   do parecer do CF, referente as 
contas dezembro 2022, conforme ofício nº 030/2023 CF e oficio nº 120/2023 DE, 
com base no parecer da CFO, ofício 01/2024-CFO; aprovado por maioria 
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absoluta. VII – Analise, deliberação e votação do parecer do CF, referente as 
contas Novembro 2023, conforme oficio nº 001/2024 CF,  conforme o Art. 185, 
inciso V, Art. 187; parágrafo segundo e Art. 188, com base no parecer da CFO, 
aprovado por maioria absoluta, ressaltando que os meses de janeiro a outubro 
de 2023, não foram enviados e serão votados posteriormente. Breves 
Comunicações: O Conselheiro Eugênio Neto solicitou por pedidos de associados 
a criação da modalidade Cross Training no CCL. O Conselheiro Pedro Henrique 
solicita que seja enviado ofício a DE, solicitando esclarecimentos sobre os sócios 
atletas que estão no clube desde abril de 2023, em situação irregular. O 
Conselheiro Pedro Fernandes parabeniza o presidente do CD   Luciano Marton 
pela condução dos trabalhos e estende os elogios aos demais conselheiros do 
CD. O conselheiro Valdir Moreira solicita, a pedido de associados que os 
balancetes do clube sejam divulgados. O presidente do CD e demais conselheiros 
agradecem a DE pela colocação de assentos nas cadeiras da sala de reuniões.  
Como nada mais foi tratado, o Presidente deu por encerrada a reunião às 23 
horas. Eu, Ana Cristina, 1ª Secretária, lavrei a presente ata, que depois de lida e 
aprovada, será assinada por quem for de direito.  Lorena, 29 de janeiro de 2024. 
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